

ESTRUCTURA DE COSTES

¿Cuáles son los costes más importantes de vuestro proyecto?

Nuestros principales gastos serían las nóminas, necesitaríamos por lo menos una persona con conocimientos informáticos que gestione la aplicación y otra encargada de las relaciones públicas, administración, etc.

Por otro lado los costes de publicidad, que trataremos de minimizar aprovechando los diferentes colaboradores, como hemos ido mencionando en otros apartados.

En un principio nuestra lugar de trabajo sería desde nuestras casas, por lo que los gastos serían mínimos, agua, luz, y dispositivos electrónicos (teléfonos móviles, ordenador y conexión a internet).